
FDP Lahn-Dill-Kreis

CARSTEN SEELMEYER FÜR DIE BUNDESTAGSWAHL NOMINIERT

11.09.2020

Bei einer Wahlkreisversammlung im Haigerer Sportpark Haarwasen wurde Carsten Seelmeyer zum Kandidaten der Freien Demokraten im Wahlkreis 172 (Lahn-Dill-Kreis, Biebertal und Wettenberg) für die Bundestagswahl 2021 gewählt.

In seiner Ansprache warb Seelmeyer für eine Übernahme von Verantwortung durch die Freien Demokraten, wenn die Farben und Inhalte erkennbar sind. Schwerpunkte sieht er dabei in der Mobilität, Digitalisierung, Bildung und die Stärkung des ländlichen Raumes.

Der wirtschaftliche Erfolg in einer stark industriell geprägten Region wie dem Lahn-Dill-Kreis bedarf ein lebenslanges Lernen und eine zukunftsweisende Digitalisierung unter anderem mit schnellen Glasfaseranschlüssen.

Für eine zukunftsfähige Mobilität wird ein CO2-neutraler Antrieb gebraucht. Die Suche muss technologieoffen erfolgen und darf nicht durch eine einseitige Festlegung erfolgen. Dabei können CO2 synthetische Kraftstoffe, batteriebetriebene Elektromobilität oder Wasserstoffantriebe einen Anteil leisten. Besonders für den ländlichen Raum ist die Mobilität ein entscheidender Faktor, der dort weiterhin aus einem großen Anteil Individualverkehr bestehen wird.

Am Ende rief er auf, für unsere Heimat eine gute Zukunft zu gestalten.

Ergänzt wurde die Versammlung noch durch einen Antrag für ein offenes Europa. Besonders in der Krise darf nicht vorschnell die Errungenschaft offener innereuropäischer Grenzen, Freizügigkeit und eines gemeinsamen Wirtschaftsraumes durch nationale Alleingänge eingeschränkt werden.